

:: DE PERSPECTIVA NEGATIVA A ESTABLE *Mejoran calificación de AC*

La agencia Moody's cambió la perspectiva de calificación desde negativa a estable, a la compañía Arca Continental (AC).

A detalle, explicó que el cambio de calificación de AC fue resultado de la revisión de la perspectiva de calificación de "A3" del gobierno de México a estable desde negativa, efectuada por la calificadora el pasado 11 de abril.

"La calificación de Arca Continental ("A2") es superior a la calificación soberana de México, una situación que sólo se produce en casos excepcionales cuando los fundamentos de un emisor son más fuertes que los del soberano", destacó Moody's en su reporte.

Aunado a ello, resaltó que la posición de AC se manifiesta por sus sólidos indicadores crediticios, amplia liquidez, limitada dependencia del sistema bancario mexicano para recibir financiamiento y la generación de efectivo fuera del país.

"El 63% de los ingresos de Arca Continental son generados fuera de México, incluidos países con calificaciones altas, como Estados Unidos ("Aaa" estable) y el Perú ("A3" estable). Estos factores mitigan las vinculaciones de la compañía con la economía mexicana", subrayó la agencia. (Por Brenda Garza)